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【ATTFカードゲーム】 

・尼崎の高校に通っているのに、尼崎について知らないことが多いので、知ることができて

よかったです。大人の方の話がとても興味深くて、自分の考えがすごく広がっていく感じ

がとても楽しかったです。 

ATTFカードゲームを通して尼崎の人が悩んでいる問題を知り、解決するというアイディ

アがすごいと思いました。また地域の方と交流してみたいです。 

・尼崎に運河があったと知り驚きました。今回の交流を通して、尼崎には知らないところで

深刻な問題を抱えていることがわかりました。これを機に、これから尼崎をどうしていけ

ばいいのか考えてみたいです。 

・自分の意見をちゃんと話せるか不安だったけど、楽しい雰囲気で安心して話せました。大

人の人が自分では考えつかないようなことを話していたのですごいなと思いました。 

・とても考えさせられる１時間だったと思います。カードゲームはどんなものだろうと思っ

ていました。問題提示カードの悩み事はどれも現実味があって、手持ちのカードから無理

矢理解決法を絞り出すと言うルールは難しく感じました。でも、いざやってみると、難し

いとは感じつつもとても充実した時間でした。グループワークでは「あ、そういうのもあ

ったか！と気付けるような意見も出て、面白かったです。私は将来福祉関係の仕事に就き

たいと考えていて、今回の交流を通してより具体的に改めて将来のことについて考えさ

せられました。貴重な体験ができました．将来の夢を絶対に叶えたいと思います。 

・今回の交流会で、知らなかった問題をたくさん知ることができました。案外簡単に解決で

きそうな問題から、とても難しそうなものまでありました。全ては解決できないと思うけ

れど、できる限り解決して、尼崎がもっと住みやすく快適な市になればいいなと思います。 

・大庄元気むらの方々との交流を通して、尼崎の抱えている問題や遺産など、たくさんのこ

とを知りました。ATTFというカードゲームは、尼崎の問題の解決策を考えながら楽しめ

るので、とても良いなと思いました。私の住む宝塚でも、地域の方との交流会や、カード

ゲームができてほしいと思いました。 

・地域の問題にみんなでアイディアを出して、どうしたら解決できるだろう？と考えまし

た。いろいろな考えがあり面白かった。高校生と地域の方では考え方が違って、なるほど

と思う場面がありました。地域の方と交流ができて楽しかったです。 

・尼崎市が抱えている問題を知り、その問題の解決策を地域の方々とお話ししました。違う

市にすんでいるので尼崎のことをあまり知りませんでしたが、ちょっと知ることができ

楽しかったです。天丼もおいしかったです。 

・カードゲームを通して尼崎の問題に取り組み、たくさんの意見を交換し合いました。楽し

かったです。 

・初めてこういった地域活動に参加したので、どういったことをするか期待していました。



人と意見を交換し合って、尼崎の問題に興味を持てました。地域交流は楽しく大切なもの

だとわかりました。また、この思いを皆に知ってもらうことも大切だと思いました。 

・尼崎市民の悩みや、資源など、こんなものもあるんだと驚くことばかりで、もっと尼崎に

ついて知るべきだと思いました。地域の方は優しい方ばかりで話しやすかったです。元気

むらを今後も利用したいとも思いました。また、学校でこのカードゲームをしてみたいと

思いました。 

・コミュニケーションを取りながらゲームをしているととても楽しくて、尼崎のことについ

てよく知れたと思います。時間がすぐに過ぎていって楽しかったです。またやりたいと思

いました。そして地域の方と繋がるイベントがもっと増えればいいなあと思います。 

・ATTFって何？と思っていたけれど、やってみると楽しくて、またしたいし、学校の HR

でやったり、地域の方とまた集まってやりたいと思いました。これを応用して、みんなで

カードを作っても楽しそうだなと思いました。 

・初めてこのような活動をして、学ぶことも多く、共感することもたくさんありました。次

回までの課題も見つかったし、これからの学校生活に生かしていきたいと思いました。 

・自分は伊丹出身で尼崎のことにはあまり詳しくありませんでした。尼崎の良い部分や改善

していくべき問題についていろいろと考えることができる良い機会だったと思います。

高校生として、何か地域にとって良いことができればいいなと思いました。そのためにも

もっと尼崎のことを知っていきたいと思います。そして尼西の生徒会として何か行動に

移していければいいなと思いました。本日はありがとうございました。 

 

【元気むら文化祭】 

・このような機会に参加できてとても楽しかったしうれしかったです。私は、大庄元気むら

で何をするのかまだ全く決まっていないときの会議から参加させていただいて、無事に

成功して良かったなと思う反面、終わってしまったなという喪失感のようなものも感じ

ています。今年で卒業ですが、今後も活動があれば、ぜひ参加したいと思っています。以

前企画会議で提案されていた、尼崎市案内ツアーも、実現させたいと思っています。 

・地域の方と触れあえてとても貴重な時間になった。 

・新型コロナの影響で、人前で発表する経験があまりなかったので、貴重な体験になりまし

た。地域の方は優しい方ばかりでとても嬉しかったです。 

・緊張したけれど楽しかったです。いろんな方と交流できて嬉しかったです。ダンスを通し

て地域を笑顔にしたいと思いました。 

・地域の飲食店が差し入れをしてくださって、おいしかったです。 

・たくさんの方と話せて、様々な年代の方と応接する良い機会になりました。尼崎の伝統を

学ぶ機会があればいいと思いました。 

・初めてボランティアをしました。季節のイベントなども地域の方と一緒にしたいと思いま

した。 



・気楽に居られる空間で、安心してボランティアができました。 

・地域のつながりができて良かったです。このようなつながりを大切にしたい。 

・地域の方と合同でイベントをして、新しいつながりができて良かったと思います。年齢を

問わずに楽しめるイベントを企画したいです。今後もどのようなイベントでもお手伝い

したいです。 

・コロナ禍で地域との交流が少ない中、大庄元気むらで文化祭という機会をいただけてよか

ったです。 

・ビジョントレーニングの講座をまた受けてみたい。 

・コロナの影響で部活動の大会が無くなっているなか、人前で発表できる機会をいただいて

感謝しかないです。とても楽しい時間をありがとうございました。 

・文化祭を通じて部活動を知ってもらえることができ、とても嬉しく思います。今後も地域

の方々の期待に応えられるように頑張ります。 

・学校の文化祭がなくなってしまったので、いろんな人たちに見てもらえて喜んでもらえる

機会をいただけて嬉しかった。 

 


